
6 Pièces

230 m²

Réf. W-02X4SW

3 210 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Dans un bel immeuble de standing des années 30, au 3ème étage avec

ascenseur,  Engel  &  Völkers  vous  invite  à  découvrir  ce  superbe

appartement  de  230m²  en  parfait  état  et  rénové  avec  goût  par  un

architecte.Cet  appartement  climatisé,  bénéficie  de  beaux  volumes  et

d'une décoration soignée.Il comprend une entrée, un vaste séjour/salle

à  manger,  une  grande  cuisine  dînatoire  aménagée  et  équipée,  quatre

chambres  dont  une  suite  parentale  avec  salle  de  bains  et  dressing,

deux  autres  salles  de  bains,  un  WC  séparé  et  une  buanderie.Une

grande cave complète ce bien.L'appartement a conservé les codes de

...

Engel & Völkers invites you to discover this beautiful apartment of 230sqm Carrez

situated on the 3rd floor of a well-maintained building from the 1930s with elevator.

The  building  is  situated  a  stone's  throw  from  the  prestigious  avenue  Victor

Hugo.The  apartment  has  been  completely  renovated  by  an  architect  with

high-quality material and yet, it has maintained it's old world charm with herringbone

wood floors, fireplaces and a ceiling height of 3,15m. The apartment has western,

eastern and southern exposures and is fully air-conditioned.The apartment consists

of an entranceway, a vast living ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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